



## Gebäude **Gesäusestraße 22 - 24**

### **Errichtet**    **Adresse**

2011    |    Gesäusestraße 22 - 24

---

Die Firma XXXLutz betrieb schon zuvor an der Salzburger Straße ein Möbelgeschäft und errichtete 2000 am neuen Standort an der Gesäusestraße eine neue Filiale. Am 9. Februar 2011 wurde ein Möbelix Einrichtungsdiskonter und am 10. März 2011 eine neue XXXLutz Filiale (im selben Gebäude wie Möbelix, aber von diesem getrennt) eröffnet. Mit einer Verkaufsfläche von über 11.000m<sup>2</sup>, aufgeteilt auf drei riesige Etagen, sorgt der neue XXXLutz in der Gesäusestraße laut Werbeschrift für ein Einkaufserlebnis der Superlative. Beworben wurde die neue Filiale als "schönstes Möbelhaus der Steiermark". Als Wahrzeichen der Firma Lutz steht vor dem Gebäude ein 15 m hoher roter Stuhl.

Nach umfangreichen Umbauarbeiten wurde das Möbelixgeschäft Anfang Juni 2022 mit einer viertägigen Eröffnungsfeier und 1.000 Eröffnungsangeboten wieder eröffnet. Am Parkplatz vor dem Geschäft gab es ein viertägiges Grillfest, wobei es ein halbes Grillhendl um 3,50 Euro zu kaufen gab.

---

Quelle: Werbeschriften

 Verfasser: Karl Hödl, 02.06.2022

 Letzte Überarbeitung: 02.06.2022